

Fahrradstraße in der Kritik

Weimar. Die Fraktionsspitzen von CDU und Weimarwerk-FDP-Piraten wollen die Fahrradstraße aufschieben. Das haben sie nach Haushaltsgesprächen erklärt. Konkrete Änderungsvorschläge wolle man machen, wenn der neue Entwurf des OB vorliegt. Die Fahrradstraße sei in ihren Folgen für das Quartier und das Arbeitsleben in der Innenstadt nicht zu Ende gedacht und mit 675.000 Euro maßlos. Die Eigenmittel sollten für schnell umsetzbare Maßnahmen zur Förderung des Radverkehrs eingesetzt werden. *red*
